



Laufen für „Herzkinder“

Beim Herzlauf in Traun geht es am 2. Oktober neben dem Sport vor allem wieder um die Unterstützung herzkranker Kinder und deren Familien. „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“ So lautet das Motto des Laufs, der seit 2014 jedes Jahr Geld für den Verein „Herzkinder“ lukriert,

der die Familien herzkranker Kinder betreut. Erwachsene können die 5- oder 10-km-Strecke laufen oder die 3-km-Strecke walken. Unter dem Motto „kidrun4kids“ können Kinder altersgerechte Distanzen im Sportzentrum Traun zurücklegen. Für Schulklassen gibt es einen eigenen Bewerb. Die Online-Anmeldung für alle Bewerbe läuft noch bis zum 23. September auf www.herzlauf.at/oberoesterreich. Foto: Herzkinder OÖ